
主任的話: 親近神相信神恩典滿滿 3/1/2020 
 我們的教會從在政府註冊後算起，經歷了神九年的恩

典，可說是恩典滿滿，全是感恩。 

 每間教會也是由不同的人組合而成，所以不能與其他

教會相比。我們只能比較：今天的我是否比昨天的我更愛

主、更認識主、更有信心、更愛教會、更願意擺上、更願

意為主改變自己? 我們要記著，一切的改變，也要以主為

中心，否則我們的「主」又在什麼地位呢？若主不在「中

心」的地位，我們的生命到底由誰作主呢？我們的「忠

心」又到什麼程度呢? 

 其實基督徒每天也與自我搏鬥，攻克己身，要讓主在

我們身上作王就是一個操練。我們每天有否放縱我們的生

活：不親近主、不禱告、不關心和幫助有需要的人。我們

是否只在服侍自己、服侍家人、服侍你的老闆？這樣我們

與非信徒有何分別？在逆境的情況下我們是否也抱著沒有

盼望、惶恐的態度去面對嗎？當你越親近神，你對神就越

有信心，就算遇到大風浪，我們也能穩如泰山。我紐約的

朋友發了一條短片給我，她說在紐約的唐人街所有白米已

被搶購一空。短片當中有人用貨車去買幾十包米、有人坐

在一包包的米上面以防被別人先拿走。其實，我們活在

2020 年的美國，家中的糧食極多，雪櫃總是堆得滿滿，為

何要去搶購白米呢？你相信我們的神會在這個疫症讓我們

在家餓死嗎?到底人生的「中心」是一包包的白米，還是上

帝自己呢?願我們多認識我們的神，我們就不必害怕了。 

 

 

  
 

 
 

 


